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Davvero fa piacere poter testimoniare di quei segni di "sensibilità attiva", da parte della 
Amministrazione, di cui la città ha tanto bisogno.
La mattina di ieri (12.01.'08), alle ore 8.30, l'ass. Abbate e una squadra di sei persone, 
sono intervenuti per un'opera straordinaria di pulizia e disinfezione degli spazi aperti della 
Corte delle Stelle, su segnalazione del sig. Cosimo Santacolomba, fatta il 10.
Per il periodo in cui la ditta "Cuticchio" ha avuto in affitto i locali interni del complesso 
architettonico (progettato con ben altre intenzioni dall'arch. M. Panzarella), la stessa aveva 
l'onere anche della pulizia "esterna". Negli ultimi mesi, l'abbandono è stato totale. I 
residenti prospicenti, da tempo subiscono gli schiamazzi e assistono impotenti a scene 
indegne, di gruppi di adolescenti che hanno eletto quegli spazi a "loro territorio", "segnato" 
da eiezioni e altre tracce organiche, anche da occasionali "fruitori" notturni. L'accumulo di 
spazzatura, i gesti offensivi in risposta alle proteste dei residenti - quando non veri e propri 
lanci di pietre alle finestre -, il rumore assordante dei condizionatori nel periodo estivo, 
hanno indotto i residenti a rinominare il complesso la "corte delle vergogne". Nei giorni 
delle festività scorse, il caratteristico tanfo di ammoniaca si è reso insopportabile anche ai 
semplici passanti per via C.Papa. L'acqua necessaria alle pulizie è stata messa a 
disposizione dai sigg.Santacolomba.
Il problema posto dai vicini non si esaurisce - come si comprende - a quello igienico. 
Ancora una volta ci si interroga sulla "civis" con la quale cresce in questa città una parte 
della più giovane generazione. La chiusura notturna degli spazi aperti - come avvenuto già 
per la "Villa", o per a Rocca - non appare altro che una sconfitta (a cui potrebbe seguire - 
con la stessa logica - quella del Bastione, del Lavatoio e perchè nò dello stesso 
Lungomare o - a maggiore paradosso - delle stesse vie del centro storico). Occorre 
evidentemente rivedere tutta la politica giovanile con particolare riferimento all'educazione 
alla socialità. L'ass. Abbate - che si è dimostrato consapevole di tutto questo - in attesa 
che questo lavoro necessariamente lento si inizi, ha indicato nella prossima definizione del 
regolamento per la video-sorveglianza una possibile avvio di una soluzione che intanto 
insieme garantisca il controllo e la libera fruizione notturna degli spazi pubblici della città.
Pino Lo Presti
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13 Gennaio 2008, 11:01 - Staff
Complimenti all'assessore Abbate

Cogliamo l'occasione per complimentarci con l'amministrazione comunale ed in particolar 
modo con l'assessore Abbate per la lodevole iniziativa intrapresa ieri mattina. Da cittadini 
sentiamo di rivolgere un sentito ringraziamento anche ai Sigg. Santacolomba per lo spirito 
civico dimostrato e a tutti gli operai per il lavoro svolto, augurandoci che questo senso di 
civiltà e di operatività sia di esempio a tutta la città.
Cordialmente
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Chiedo scusa

ma solitamente quando ho fatto qualcosa che ero obbligato a fare mi è sempre stato 
risposto: "... bravo... HAI FATTO MENO DEL TUO DOVERE!!!".
Riflettiamo
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La corte delle stelle
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E' un esempio di come viene costruito oggi in Italia,e' una struttura poco funzionale e mal 
fatta.
Spreca spazio ed è sempre umida.
Meglio sarebbe stato se avessero costruito una sala piu' funzionale , con una disposizione 
degli spazi migliore.
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Prima di giudicare ............

Sul fatto che la struttura sia "malfatta" sono perfettamente d'accordo.
Quanto alla funzionalità ed alla disposizione degli spazi il giudizio del commentatore è 
ASSOLUTAMENTE SUPERFICIALE.
Prima di esprimere giudizi si deve riflettere, ci si deve documentare e, forse, si deve, 
anche, STUDIARE (magari poco poco).
(sofarel'uovocolbicchiere)
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Bravo Donlappanio, Bravo

Bravo Donlappanio, Bravo Assessore e Bravo Pino.
"PULITA LA CORTE DELLE STELLE" è altro esempio di quanto su Donlappanio si sappia 
elogiare ed evidenziare quanto di buono avviene nella nostra città.
Donlappanio, lo staff e quanti vi scriviamo saremmo FELICISSIMI DI DISPENSARE 
ELOGI ...... PER T U T T I !
Sarebbero elogi per Cefalù.
Siamo cefaludesi e ci sentiamo CEFALUTANI !
- più cefalutano del "cefalutano" -
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dobbiamo finirla di affidare

dobbiamo finirla di affidare le NOSTRE strutture a gente che viene SOLO ad ATTINGERE 
nella nostra citta'.
Sign. SINDACO, signori assessori, cefalutani tutti ,affidiamo questa struttura alle 
assoziazioni locali.
IL BENE E' DI CEFALU' E' DEVE ESSERE UTILIZZATO GRATUITAMENTE DAI 
CEFALUTANI.
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IL SENSO CIVICO DI ALCUNI DI NOI

Gli spazi esterni, la piazza superiore e la "Corte" , quella che ha dato il nome al complesso 
progettato come MEGLIO NON SI SAREBBE POTUTO dal nostro concittadino Architetto 
Professore Marcello Panzarella, sono "UTILIZZATI GRATUITAMENTE DAI CEFALUTANI".
Purtroppo il senso civico di alcuni di noi li ha ridotti in quelle condizioni che hanno reso 
necessario l'intervento eseguito ed in quelle altre che richiederebbero un intervento ben 
più consistente.
Saro Di Paola
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IL SENSO CIVICO TUTTO PARTICOLARE dei cefalutani
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Quanto esprime l'Ing. Di Paola mi esprime a fare una ulteriore riflessione. La cosa che, 
putrtroppo, squalifica enormemente la nostra bella cittadina è il "senso civico" di noi 
Cefalutani. O forse sarebbe meglio parlare dell'"assenza" di senso civico.
Sono piccole e grandi cose che facciamo tutti i giorni, ed avremmo bisogno di farci un 
piccolo esame di coscienza. Vogliamo elencare un pò delle nostre piccole sconcezze?
- l'immondizia la butto dove e quando mi pare e pago la tarsu per una sola delle tre case 
che ho.
- metto la macchina in doppia fila, e che mi devo fare trenta metri a piedi?
- mi fermo con la macchina in mezzo alla strada, perchè devo parlare con Toty dal 
finestrino
- mi faccio la veranda perchè la cucina è stretta. Quale permesso? Perchè, ci vuole?.
- Sabato sera. passeggiata sul corso 8 volte con la mini cooper che mi ha regalato papi
- mi devo fare la casa in campagna e scelgo il geometra che mi fa il progetto con la 
sanatoria incorporata e la cubatura del 30% in più ripetto al progetto.
- se ho un terreno ci debbo fare costruire e aspetto l'offerta migliore.
- al municipio se devo ottenere un certificato vado dal politico
- è sabato sera. a mio figlio gli do il SUV, così se beve ed ha un incidente lui non si fa 
niente. Casomai muoiono gli altri.
- ci ho il nonno malato di tumore terminale e che non si muove dal letto, ora mi faccio fare 
il contrassegno per l'invalido così posso andare e posteggiare la macchina dove voglio
- mangio neonata tutto l'anno. Si campa una volta sola.
- Non riesco a passare perchè c'è quel deficiente in doppia fila, ma i vigili non ci sono mai 
quando servono?
- mio figlio è un bravo ragazzo e noi siamo una famiglia di professionisti, non può essere 
un alcolizzato cronico e non può avere strappato tutte le piantine dalle aiuole. non ci credo 
neanche se lo vedo.
- Ma come? mi ha fatto la multa? l'ho lasciata in doppia fila solo dieci minuti!
- devo parcheggiare la macchina sotto casa
- devo fare i miei comodi a tutti i costi
- voglio i servizi ma non li devo pagare
- io ho i miei diritti. I doveri sono per gli altri.
- devo pisciare. Aspetta che salgo un minuto alla corte delle stelle.

Demos
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Grazie a tutti quelli che hanno pulito

Grazie di cuore per il pensiero che avete avuto,su Donlappanio non si critica soltanto ma 
si ringraziano e si elogiano le persone.
Ben vengano altre iniziative!
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Poco funzionale nel senso...

Che poteva essere ampliato lo spazio ad ovest e ridurre le mura perimetrali sul lato 
nord,l'unica cosa che trovo graziosa e' l'ottagono al centro.
Per il resto ci sono molti spazi non sfruttati solo per un puro fatto estetico.
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WWW COSA NOSTRA.... Ma davvero!!!!!!???????

Oltre la munnizza, che copiosa ed abbondante si celava nella Corte, quello che più 
dovrebbe far riflettere e indignare noi cefalutani tutti, è la becera scritta riportata nel 
servizio fotografico....W "Cosa nostra" - Abbasso lo Stato.....
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Quel murales dell'orrido, rispecchia la crisi di valori dei giovani d'oggi.....
Concepire anche come solo burla uno scempio del genere deve far riflettere tutta la 
cittadinanza....
Non possiamo permettere che il futuro di Cefalù tessa lodi alla merda criminale mafiosa.....
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Bravo assessore Abbate

Caro Pippo,

Bravo per l'intervento di pulizia da te fatto effettuare alla Corte delle Stelle.
Bravo anche per il tuo impegno quotidiano, ti vedo spesso alle 6 del mattino.
Occorre attenzionare il decoro urbano, perchè la pulizia è sinonimo di salute e di sviluppo 
turistico.
Per ciò dobbiamo tutti acquisire abitudini rispettose dell'ambiente e praticare la raccolta 
differenziata.
La raccolta "porta a porta" ha fatto schizzare al 52% la quantità di rifiuti raccolta in modo 
differenziato nella Valle del Belice, cosa ne pensi ??
Dobbiamo puntare sul rispetto dell'ambiente e dobbiamo lavorare per fare "sistema".
Cordialmente
Giuseppe Neri
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Patrimonio pubblico

Dopo la pulizia straordinaria degli spazi esterni, mi auguro che ,come ho chiesto più volte, 
l'Amministrazione Comunale si adoperi perchè rapidamente l'immobile torni nella 
disponibilità del'Ente che dovrà curarne custodia e manutenzione. La Corte delle stelle 
deve diventare luogo di aggregazione e di confronto .
Rosario Lapunzina
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A saro lapunzina

Bravo Saro ti apoggio..!!!!!!!!!!!!!!!
Cellular
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PROPOSTA A SARO LAP.

Il completo recupero della Corte delle Stelle non ne farebbe il luogo ideale (e più sicuro 
per il pubblico) per le riunioni di Consiglio Comunale di particolare affluenza?
Non sarebbe un modo per avvicinare davvero la cittadinanza alla politica, dato che è di 
accesso più semplice rispetto al Municipio?
Credo che non ci sarebbe modo migliore per restituire alla città una struttura che nessuno 
ha saputo veramente apprezzare.

Gabriel Pontello
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Un assessore che lavora

Ho rivalutato molto l'assessore Abbate in questi mesi...Inizialmente ero molto scettico sulla 
sua nomina, invece ad oggi si è dimostarto come l'unico assessore, insieme al prof. 
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Cristina, che sta svolgendo il suo lavoro...Qualuno mi sa dire gli altri che fine hanno fatto?
Complimenti quidni all'assessore Abbate, speriamo che possiamo trovare al più presto 
assessori del genere...
Un'ultima cosa, forse era meglio non mostare la foto dove si inneggia ai mafiosi, questi 
sono atti stupidi di ragazzi che neanche capiscono cosa scrivono...Ringraziamo per tutto 
ciò chi continua a mandare in televisione fiction di mafia incentrate su questa sottospecie 
di uomini, piuttosto che su quelli che hanno lottato per regalarci una Sicilia migliore.

Cefalù I Love You
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NIENTE DI MEGLIO !

Pur riconoscendo ad ognuno il diritto di esprimere le proprie valutazioni ed il proprio 
giudizio su qualsiasi opera, a prescindere dagli approfondimenti e dalle riflessioni che, 
sulla stessa, ognuno abbia fatto, o potuto fare, l'aggettivo "graziosa" e "quel puro fatto 
estetico" di cui alla precisazione "poco funzionale nel senso...." , secondo il mio modo di 
vedere, la dicono lunga sugli approfondimenti che il lettore ha fatto sull'Architettura e sulle 
funzioni urbane e pubbliche del complesso.
E' un vero peccato (per il lettore e per quanti altri criticano "la corte delle stelle") che Egli 
non abbia seguito l'illustrazione del luogo dopo il crollo del vecchio municipio, l'illustrazione 
dell'approccio al progetto, l'illustrazione delle scelte progettuali, insomma la LEZIONE DI 
PROGETTAZIONE, che l'Architetto Panzarella ha fatto in uno degli "incontri d'estate" che, 
l'estate scorsa, si sono svolti, proprio, in quel luogo.
Se "LA CORTE DELLE STELLE" è riuscita a portare Cefalù anche in Giappone una 
ragione deve pur esservi.
Oppure no ?
Personalmente al cospetto di un'opera realizzata, dal suo interno o dal suo esterno, mi 
pongo, quasi sempre, la stessa domanda : COS'ALTRO E COSA DI DIVERSO SI 
SAREBBE POTUTO FARE ?
Al cospetto della corte delle stelle, da qualsiasi punto di vista la possa guardare, la mia 
risposta alla domanda è sempre la stessa : NIENTE DI MEGLIO !
Saro Di Paola
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Caro Ing

L'atrio di corte delle stelle e' grazioso, ma forse sarebbe stato meglio eliminare il balcone 
del vecchio municipio, che in qualche modo rende l'area 'isolata'.
Non mi va di criticare l'opera di una persona che ormai e' scomparsa ma come tutte le 
persone ci sono cose belle e cose brutte e cose parzialmente poco rispettose degli spazi 
(diciamo uso razionale).
Preferisco non continuare nel mio pensiero per non fare polemica, trovo alcune cose 
discutibili.
Ritengo inoltre che la scala che sale nella piazzetta superiore e' troppo lunga e non invita il 
cittadino a salirci facilmente, diciamo non e' invitante (anche se e' bella da vedere).
Quante persone vanno li' la sera d' estate?, quanti cittadini vivono la piazza?.
Diciamo le cose per quello che sono.
E non parliamo del municipio........e del palazzo bianco di Via Roma

 • elimina modifica rispondi
13 Gennaio 2008, 18:54
IN ALTO IL NOME DI CEFALU'!

Per fortuna (sua e di Cefalù) Panzarella è ancora nel pieno della Sua vita e della Sua 
attività professionale.
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Anche per me è BEN LUNGI qualsiasi intendimento polemico.

Però, qualche considerazione non posso non farla relativamente alla persona scomparsa, 
l'Architetto Professore Pasquale Culotta, cui l'anonimo, ma cortese commentatore, allude.
Peraltro, il garbo del commentatore, per me è, anche, di stimolo.

Pasquale Culotta, nel P.P. del Centro Storico, aveva risolto, anche se a livello di progetto 
di massima, in modo diverso l'area dell'ex Municipio (oggi corte delle stelle).
Allorquando il compianto prese visione del progetto Panzarella-Parlavecchio si 
complimentò con Loro, allora giovanissimi laureati in architettura, per la scelta progettuale 
che migliorava ed arricchiva le previsioni del Suo progetto di massima.
Questi i fatti !

Quanto alla scala, basta salirla o scenderla, lungo una qualsiasi delle sue linee di 
percorrenza per verificare che non costringe mai a cambiare passo.
Il che, tecnicamente, è la prova che la stessa funzione. ECCOME!
A Cefalù, ed anche altrove, non ve ne sono altre che si salgano come quella.
Che poi il cittadino non vi salga è altra fattispecie.

Quanto al Municipio di piazza Duomo ed al "palazzo bianco di via Roma", insieme alla 
"corte delle stelle" sono tra le opere di architettura contemporanea che, nel mondo, hanno 
portato in alto il nome di Cefalù !
Ma pensiamo veramente che ciò sarebbe avvenuto se tali opere non avessero avuto la 
qualità che gli esperti del settore hanno riconosciuto, e riconoscono, ad esse ?
Per tali opere, e per altre, nel mondo accademico internazionale, si parla di SCUOLA DI 
ARCHITETTURA DI CEFALU' !

Sarà perchè quando vedo alto il nome di Cefalù, probabilmente, mi inebrio, ma dico con 
estrema franchezza di ESSERE ORGOGLIOSO CHE A CEFALU' VI SIANO OPERE DI 
ARCHITETTURA CONTEMPORANEA COME QUELLE !
Sarà perchè mi inebrio ma SENTO FORTE L'ORGOGLIO DI ESSERE CONCITTADINO 
DI UOMINI COME PASQUALE CULOTTA E MARCELLO PANZARELLA!
Saro Di Paola
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Per completezza

Per quanto attiene alla conservazione del balcone e del muro dell'edificio crollato è stata 
una precisa, ed a mio giudizio, felicissima scelta progettuale mirata a conservare la 
continuità del prospetto, lato rocca, del Corso Ruggero.
Una continuità che rimane interrotta, come lo è sempre stata, soltanto, in corrispondenza 
delle viuzze, delle scalinate e dei vicoli e che si apre, come si è sempre aperta, in 
corrispondenza delle Architetture della Chiesa delle Anime Purganti e della Basilica 
Cattedrale.

Una continuità, quindi, che si interrompe per fare aprire lo sguardo di chi percorre il Corso 
su prospettive veramente straordinarie come non sarebbe stata quella su cui si sarebbe 
aperto se fosse stato demolito il muro.

Il balcone è stato lasciato per consentire a quanti non lo abbiamo, un affaccio sul Corso. 
Basta salirvi.

Perchè la piazza superiore fosse "vissuta" dai cittadini il progetto prevedeva un bar nel 
locale, da sempre chiuso, che si affaccia sulla stessa.
Saro Di Paola
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Sfregio all'Arch. Culotta

Forse non tutti sanno che l'EGV center è una OPERA DI RIFERIMENTO per lo studio 
della moderna architettura contemporanea.
CERTAMENTE NON LO SA il proprietario dell'attico del complesso EGV nell'ala 
confinante con la via Roma, che ha fatto sorgere su una splendida terrazza UNO 
SGABUZZINO - VERANDA SEMPLICEMENTE VERGOGNOSO!!!
Non so da quanti anni è lì. Invito le forze dell'Ordine e l'architetto La Barbera (se tale si 
qualifica) ad effettuare immediatamente un sopralluogo sul posto
Cefalù (e l'architettura) ve ne saranno grati.

Un cittadino
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EGV

ti riferisci a quella specie di struttura a forma quadrata sopra le scale!?!?!?!?!?!?!?
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Allora vi pongo una domanda

Voi comprereste una casa li?
Io non la comprerei perche mi sembra che i materiali adoperati non siano il massimo e poi 
i tetti sono bassi.
Preferirei un'edilizia dove si realizzasse qualche piano in meno
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senso civico

ho letto il commento di demos , speriamo che faccia riflettere tutti, anche chi a volte 
sbaglia per leggerezza senza capire quanto è importante il senso civico.
Ieri mattina,cioè sabato, verso le 12, 15 , mi trovavo a Porta Terra, in teoria c'era ancora il 
divieto, ebbene tutti ,dico tutti, auto e motorini, giovani e anziani, passavano. C'erano dei 
forestieri, con facce allibite, ...e poi ci lamentiamo che i turisti non vengono...!Ma questo è 
niente. C'erano dei genitori con passeggini che non sapevano dove mettersi , era un caos. 
Ora dico:sarebbe facile criticare l'amministrazione, chiedersi dove sono i vigili, ecc,. Si può 
pure fare, ma il discorso che voglio fare io è un altro. Cari cefalutani motorizzati, siete dei 
bambini o degli irresponsabili che avete bisogno dell'autorità che vi fa rigare diritto?non 
capite il valore delle regole?per il cittadino responsabile non c'è bisogno che ci sia il vigile, 
c'è il segnale di divieto e tanto deve bastare!vi sembra bello contravvenire alla norma e 
scorrazzare nel corso, costringendo I NOSTRI BAMBINI a respirare il gas dei tubi di 
scappamento?perchè non facciamo tutti una riflessione e proviamo a comportarci in un 
altro modo, facciamo finta di trovarci in Svizzera o in Svezia, perchè quando andiamo là ci 
comportiamo civilmente!e non prendiamo la scusa che gli altri non lo fanno e quindi è 
inutile!gli altri siamo pure noi!cominciamo a fare qualcosa, a cambiare, quando c'è più 
spirito civico migliora la qualità della vita!
Yolanda
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caro Ing 2

Io ritengo che se si fosse creata una piazzetta ci sarebbe stata piu' 'aria' in corso 
Ruggero,lasciando l'atrio.
Sarebbe stato un punto dove si poteva creare un piccolo ritrovo, sarebbe stato piu' bello.
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E forse sarebbe anche venuta l'idea a qualcuno per gestirla. (perche' oggi non pensa 
nessuno di prendere l'aria in concessione ci sara' un motivo non crede?)
La mia opinione e' che gli architetti certe volte pensano principalmente al lato estetico 
delle cose.
Un mio professore del Geometra mi diceva ad esempio una cosa che fa un po' ridere: 
pensate di uscire dal bagno....,voi se faceste la porta d'ingresso che si immetta 
direttamente in un salone; non vi sentireste un po' in imbarazzo?!.
Bisogna guardare le cose prima di tutto dal lato funzionale e della corretta disposizione 
dello spazio poi passare all'architettura.
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Caro mio interlocutore

Caro mio interlocutore anonimo,
se lo vorrà potremo continuare a parlare della "corte delle stelle", magari, incontrandoci sui 
luoghi.
Mi fa, sempre, piacere il confronto sulle questioni della città, in particolare, con persone 
che la pensino diversamente ma, garbate come Lei.
Lei mi conosce. Io no.
Basta un approccio quando mi dovesse incontrare.
Su Donlappanio potremmo, già, avere stancato i lettori.
Grazie per il "caro" che, affettuosamente, Le ricambio.
Saro Di Paola
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La corte delle stelle fa cagare

Il Re è nudo! Sotto gli occhi di tutti il degrado (causa dei materiali adoperati), lo spreco di 
spazio, buono solo come gabinetto pubblico!!!
Del resto, ben si intona con il Lungomare 'spurtusato', stade da terzo mondo, Rocca 
chiusa per pioggia e sporca, strutture balneari lasciate sulla spiaggia (sporca), Bastione 
devastato, commercianti scortesi..... e moltissimo altro....

Cefalutani state affondando.....

e non date la colpa al povero medico di campagna..... sta solo accellerando il processo!

Il volontario pagato
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La scuola di architettura di Cefalu'

Ma tu non sai che i luminari del campo dell'arte dicono che Cefalu' e' importante nel 
panorama mondiale.('?)
L'EGV e' un esempio da seguire,il palazzo giallo pure.
Cosa vuoi ......a voi ardua sentenza......
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